

Auszeichnungen für verdiente Mitglieder

Viel Freizeit für intaktes Vereinsleben geopfert

mari Oberveischede. Bei der Einweihung des neuen Clubhauses der Spielvereinigung Oberveischede nahmen der Olpern Stadtsportverbandsvorsitzende, Joachim Schlüter, und der Vorsitzende des Kreisjugendausschusses, Raimund Nöker, am Samstag Ehrungen verdienter Mitglieder vor.

Roland Reinke erhielt für seine Verdienste in der Jugendarbeit das silberne Jugendleiter-Ehrenzeichen. Er hat sich als Jugendobmann, Betreuer und Trainer eingebracht und ist immer zur Stelle, wenn Hilfe gebraucht wird. Das silberne Jugendleiter-Ehrenzeichen ging außerdem an Mike Wurm, der im Jugendbereich immer ein Ansprechpartner war und inzwischen im Hauptvorstandsteam tätig ist.

Die Verdienstnadel in Silber des Fußball- und Leichtathletikverbandes Westfalen nahm Andreas Sabisch entgegen. „Er hat in seiner aktiven Zeit vielen Gegnern und auch den eigenen Mitspielern das Fürchten gelernt“, sagte Schlüter. Aber auch als Helfer sei er unverzichtbar und habe sich beim Neubau enorm eingebracht. Lothar Sabisch erhielt ebenfalls die FLVW-Verdienstnadel in Silber. Er hat alle Mannschaften durchspielt, kickt heute in der Altliga und ist im Beirat

aktiv. „Die Baumaßnahmen tragen seine Handschrift“, meinte Joachim Schlüter.

Über die Verdienstnadel in Gold freute sich Josef Wigger. „Er war früher ein eisenharter und gefürchteter Verteidiger, hat in allen Mannschaften gespielt, sich in der Jugendarbeit engagiert, war Mitglied im Vorstand und ist jetzt Beiratsmitglied“, hob der Stadtsportverbandsvorsitzende seine Aktivitäten hervor. Beim Bau des Clubhauses habe er als Bauleiter die Einteilung der Helfer übernommen und seine Manpower zur Verfügung gestellt. Die Verdienstnadel in Gold ging außerdem an Meinhard Remberg, der ebenfalls in allen Mannschaften spielte und heute in der Altliga kickt. Er war acht Jahre erster Vorsitzender und im Beirat aktiv und erwies sich in steuerlichen Fragen stets als guter Berater.

Mit Geschenken wurden auch die Teamleiter des Clubhausneubaus bedacht. Das sind Thomas Kruse (Außenanlagen), Rüdiger Sabisch (Betonbau), Martin Reinke (Schreinerarbeiten), Josef Wigger (Innenausbau), Mario Jung (Elektroarbeiten), Andreas Sabisch (Heizung/Sanität), Basti Burghaus (Malerarbeiten), Friedhelm Springmann (Abrissarbeiten), Lothar Sabisch und Meinhard Remberg (Planung/Koordination).



Stadtsportverbandsvorsitzender Joachim Schlüter (l.) und Raimund Nöker, Vorsitzender des Kreisjugendausschusses (r.), zeichneten Roland Reinke, Mike Wurm, Andreas Sabisch, Meinhard Remberg, Josef Wigger und Lothar Sabisch (v. l.) für ihr großes Engagement aus.

Foto: mari